



EINGEGANGEN

21. März 2011

GEMEINDEKANZLEI

Schweizerische Volkspartei
Kreispartei

Neuhausen am Rheinfall

Einwohnerrat
Arnold Isliker
Langrietstrasse 21
8212 Neuhausen

An den Gemeinderat Neuhausen
Gemeindehaus

8212 Neuhausen am Rheinfall

Neuhausen, 18. März 2011

Kleine Anfrage:

Bushaltestellen / Betonplatten

Kürzlich wurde in der Presse informiert, dass in der Stadt Schaffhausen mehrere Bushaltestellen saniert und mit einer Betonplatte versehen werden.

Wie wir feststellen, sind bereits wieder Spurrillen bei der Haltestelle Zollstrasse, welche erst vor zwei Jahren mit einem neuen Belag versehen wurden, vorhanden.

Meine Fragen an den Gemeinderat:

- . Wird geprüft, ob die neue Haltestelle Zentralstrasse, bevor der Deckbelag eingebracht wird, mit einer Betonplatte versehen wird?
- . Wird abgeklärt, ob die Haltestellen Rhenania 2 x und Durstgraben, bei einer Sanierung der Zollstrasse durch den Kanton, mit Betonplatten versehen werden?
- . Kann mit einem Beitrag durch den OEV gerechnet werden?
Da die Spurrillen an den Haltestellen allein durch die schweren Busse verursacht werden, müsste das Verursacherprinzip zum tragen kommen.

Für die Beantwortung meiner Fragen bedanke ich mich.

Freundliche Grüsse

Arnold Isliker